
Compte rendu de la réunion Référents de quartier du 27/03/2025 

 

 

Présents : Catherine Veyssy 

                 JP Brugère 

                 Franc Dombarthoumieux 

                 Matine Lagarrigue 

                 Monique Testut 

                 Julien Daugy 

 

Catherine Veyssy 

Le budget 2025 a été voté à l’unanimité.  

 Travaux prévus pour 2025 

- voirie : réfection de la chaussée  dans plusieurs quartiers : Bernadotte, Allée 

Gabrielle, ,Mons,Dupouy.. 

- rescellement des portails des cimetières 

- éclairage public : 2ieme tranche de remplacement des ampoules dans plusieurs quartiers 

- Eglise : traitement contre les  termites dans les poutres et plafond des 2 pièces annexes à l’entrée . 

- réfection du sol des jeux de la plaine des sports + remplacement des filets 

 

 Rappel : il est recommandé de ne pas tailler les haies entre le 16 mars et le 15 aout (interdiction 

pour les agriculteurs) pour la protection de la biodiversité et favoriser la nidification des oiseaux.  

 

 Stationnement réservé (pour personne à mobilité réduite) n’est pas respecté, notamment devant 

l’école. 

  

 

Martine Lagarrigue 

- ramassage des poubelles : moins de passages donc baisse des impôts ?: 

Il est rappelé que la collecte des ordures ménagères ne relève pas des compétences des communes. 

Elle est effectué par le SEMOCTOM qui prelève une taxe à cet effet auprès des habitants.  Les 

personnes qui souhaitent avoir des informations doivent se renseigner auprès du Semoctom  

- portail abîmé à la pompe de relevage (bois du moulin) peut être une voiture qui a reculé. Le SIEA, 

gestionnaire de l’ouvrage, a été informé afin de procéder à la réparation du portail. 

- beaucoup de sangliers dans propriété Muller (corridor écologique identifié dans les documents 

d’urbanisme de la commune) 

-  Des cénacais demandent que la sonnerie des cloches de l’Église soit remise toutes les heures. 

 

 

Monique Testut 

- Nettoyage des rues dans le bourg est plus efficace par les employés municipaux que par la société        

Acevedos    ainsi que pour le lotissement du Pin Franc. 

- il n’y a plus de lumière sur le parking et devant la salle culturelle depuis plusieurs semaines. Un 

signalement au SDEEG a été fait par les services municipaux.  

-  des sangliers sont venus allée des Chênes . 

 

 

Julien Daugy 

- même constatation par rapport aux 2 places réservées, sur le parking de l’école. Signalement par la 

Mairie aux automobilistes qui ne respectent pas ces indications, en apposant un « papillon » sur le 

pare-brise + présence régulière agents municipaux.  

- projet de la ferme Subra  .Le permis de construire a été signé suite à la réception des avis 



favorables des personnes publiques consultées (CDPNAF).   

  Pas de date de début des travaux( hangar pour matériel agricole et sotckage du fourrage,  

poulaillers mobiles, arbres fruitiers, maraîchage ,poules pondeuses, canards..).  

- moins de nuisances dues aux locataires de M Mothes . 

   

  

 

Prochaine réunion le jeudi 5/06/2025  (à confirmer ). 

 

   


